

## Minutes of the Fair Committee Протокол заседания выставочного комитета

**Venue:**  
**Hannover, November 10, 2009**

**Место:**  
**Ганновер, 10 Ноября, 2009**

### Participants

Участники:

Avtandil Kobahidze, Kirovez-Landtechnik, Chairman of the committee  
Ludmila Orlova, Eurotechnika - Amazone  
Sidney Bardwell, John Deere Russia  
Hubertus M. Mühlhäuser, G. Eric Raby, AGCO  
Lothar Kriszun, Henning Christian Paulsen, Dieter Düringer, Sergei Penner, Claas  
Konstantin Babkin, Rostselmash, Rosagromash  
Evgeniy Korchevoy, Rosagromash  
Bernd Scherer, Alexander Haus, VDMA Landtechnik

Крупнейшие мировые производители техники и оборудования для АПК, члены выставочного комитета АГРОСАЛОН, выработали единую позицию относительно международной выставки сельхозтехники АГРОСАЛОН. Участники встречи приняли единогласное решение поддержать выставку АГРОСАЛОН по следующим основным позициям:

1. Агросалон – специализированная выставка сельхозтехники
2. Агросалон – единственная Российская выставка, проводимая 1 раз в 2 года
3. Агросалон – имеет поддержку российских и иностранных производителей сельхозтехники
4. Агросалон – пройдет на лучшей выставочной площадке в России и в оптимальные сроки

Компании договорились совместно проинформировать Правительство и Министерство сельского хозяйства РФ о принятом решении с целью получения официальной поддержки выставки Агросалон.

АГРОСАЛОН 2010 пройдет 6 – 9 октября 2010 года в МВЦ «Крокус Экспо». Периодичность проведения выставки - 1 раз в 2 года, по четным годам, в которые не проводится выставка Агритехника.

World leading manufacturers of agricultural equipment, members of the AGROSALON Fair Committee, agreed on common position regarding AGROSALON, the agricultural machinery fair in Russia. The participants of the meeting made a unanimous decision to support AGROSALON exhibition due to following main points:

1. Agrosalon is a specialized fair of agricultural machinery
2. Agrosalon is the only fair in Russia in biannual cycle
3. Agrosalon is supported by Russian and international agricultural machinery manufacturers
4. Agrosalon is hold in best suitable fairground and period of time

The participants agreed to jointly inform the Government and the Russian Ministry of Agriculture about their decision in order to receive official support of AGROSALON fair.

AGROSALON 2010 will be held October 6 – 9 in Crocus-Expo. AGROSALON is to be held in biannual cycle in the non-Agritechnica years.

Avtandil Kobahidze, Kirovez-Landtechnik, Chairman of the committee

Konstantin Babkin, ROSAGROMASH

Sidney Bardwell, John Deere Russia

Hubertus M. Mühlhäuser, AGCO

Henning Christian Paulsen,  
VDMA Landtechnik

Sergei Penner, Claas

Ludmila Orlova, Eurotechnika – Amazone